
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 10.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno dieci del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta di prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.
Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dalF Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.35 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li
Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele,
Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino
Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.

Si da atto che alle ore 09.41 entra in aula il Cons. lovino.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Conss. Di
Maggio, lovino, Palazzo.
Il Presidente pone in trattazione la proposta di cui al P.47 a firma del Cons. Palazzo,
avente per oggetto:" Visita al laboratorio di pupi siciliani "Cuticchio" per i ragazzi
disagiati della V Circoscrizioni". Già prelevata il giorno precedente.
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente alle ore 9.50 sospende la seduta.
Alle ore 9.55 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna
Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, lovino Lorenzo, Li Muli
Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, Prestigiacomo Matilde,
Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni, Teresi Fabio.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente riapre la seduta.

Si da atto che alle ore 09. 56 esce dall'aula il Cons. Tarantino.
Si da atto che alle ore 09.56 entrano in aula i Conss. Cicala, Pellitteri.

Il Cons. Palazzo illustra la proposta dicendo che, questa iniziativa darebbe ai ragazzi
disagiati l'opportunità di assistere ad un tipo di spettacolo che è stato iscritto nel
patrimonio dell'Unesco.

Si da atto che alle ore 10.05 entra in aula il Cons. Di Maggio.
Il Cons. Altadonna porta a conoscenza che l'artista " Cuticchio" va nelle scuole a
fare spettacolo ed il costo del biglietto è di € 3,00 a bambino.
Il Cons. lovino sostiene che "Cuticchio" sia stato sottovalutato da questo Consiglio,
che questa iniziativa ha più un'impronta culturale che sociale, conoscere "Cuticchio"
è un bel modo per conoscere anche Ariosto.
Pervengono al tavolo della Presidenza 2 Emendamenti Aggiuntivi:
1°- Dopo la parola Uffici aggiungere "Settore Attività Sociali e Settore Attività
Culturali ".
2°- Aggiungere alla fine: Preventivo di spesa totale € 300,00 per 100 bambini
selezionati dagli uffici Attività Sociali.
Vengono letti e posti in discussione.



Il Presidente pone in votazione il 1° Emendamento, a voto palese, per alzata di
mano. Il Consiglio approva all'unanimità.
Il Presidente pone in votazione il 2° Emendamento, a voto palese, per alzata di
mano. Il Consiglio approva all'unanimità.
Il Presidente pone in votazione la Proposta di cui al P. 47 testé Emendata, a voto
palese, per alzata di mano. Il Consiglio approva all'unanimità.

Si da atto che alle ore 10.17 esce dall'aula il Cons. Li Muli.
Il Presidente pone in trattazione la proposta di cui al P.57 a firma del Cons. Lo
Sardo, avente per oggetto:" Torneo di calcio balilla per gli over 50 ".
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.20 esce dall'aula il Cons. Saladino.
Il Cons. Palazzo illustra la proposta sostenendo che il calcio balilla è considerato a
tutti gli effetti uno sport, esistono tornei italiani, regionali e provinciali. Oggi il calcio
balilla è stato superato dai giochi elettronici. Questa proposta darebbe agli over 50 la
possibilità di rivivere gli anni della gioventù. Voterà favorevolmente.
Il Cons. Altadonna ritiene che lo sforzo fisico e la concentrazione non sono
indifferenti in questo sport.
Il Cons. lovino ritiene piacevole lo sport calcio balilla. Illustra che al Maria Adelaide
hanno messo i tavolini con calcio ballila nel cortile e i bambini socializzano; ma
sostiene che, se si devono impegnare energie economiche, sarebbe meglio
promuovere qualcosa di meno conosciuto, per cui dichiara che si asterrà.
Il Cons. Cicala sostiene che fa riflettere l'intervento fatto dal Cons. lovino.
Riecheggiare vecchi tempi potrebbe scatenare ludopatie.
Il Cons. Cavaliere ritiene che questa proposta sia una buona iniziativa, ma dichiara
che, ascoltando una intervista in una tv locale, ha scoperto che coloro che hanno
dipendenza avevano iniziato da bambini con il calcio balilla.
Il Cons. Palazzo asserisce che da sempre ha frequentato le sale giochi e non ha
patologie ludopatiche e inoltre non ha visto mai alcuno rovinarsi con il calcio balilla.
Il Presidente legge i 2 Emendamenti Aggiuntivi già presentati in data 18/01/2016:
1°- Dopo la parola arbitri (fine proposta) aggiungere la parola "e per noleggio di
quattro(4) calcio balilla".
2°- Dopo la parola V Circoscrizione aggiungere " La quota associatila di euro 10
(dieci) a partecipante e alle prime tre coppie riceveranno un premio in buoni spesa".
Il Presidente legge il 3° Emendamento Aggiuntivo già presentato in data
15/01/2016:
3°- Alla fine: Gli uffici competenti che si occupano dello svolgimento dell'evento
sono quelli dello sport e attività sportive e attività sociali ( servizi socio
assistenziali).
Vengono letti e posti in discussione.
Il Presidente pone in votazione il 1° Emendamento, a voto palese, per alzata di
mano. Il Consiglio approva a maggioranza con l'astensione dei Conss. Cicala,
Altadonna, lovino, Schirò.
Il Presidente pone in votazione il 2° Emendamento, a voto palese, per alzata di
mano. Il Consiglio non approva il 2° Emendamento con il voto contrario dei Conss.



levino Cicala, Altadonna, Schirò, Prestigiacomo, Pellitteri, Figuccia,
Cavaliere,Teresi.
Il Cons. Palazzo presenta un sub- Emendamento Soppressivo ali' Emendamento n.3:
Eliminare il periodo " e attività sociali(servizi socio assistenziali").
Viene letto e posto in discussione.
Il Presidente pone in votazione il sub- Emendamento, a voto palese, per alzata di
mano. Il Consiglio approva a maggioranza con il voto contrario del Cons. Lo Sardo.
Il Presidente pone in votazione il 3° Emendamento sub Emendato, a voto palese,
per alzata di mano. Il Consiglio approva all'unanimità.
Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Palazzo con il Cons.
Cavaliere.
Il Presidente pone in votazione la Proposta di cui al P. 57 testé Emendata, a voto
palese, per alzata di mano. Il Consiglio non approva la proposta con il voto contrario
dei Conss. Cicala, Altadonna, Schirò, Cavaliere, e l'astensione dei Conss. levino,
Prestigiacomo, Di Maggio, Teresi.
Il Presidente alle ore 10.45 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
L'Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia


